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☆歌唱「それでこそロータリー」     ☆表彰：米山功労者第４回マルチプル 岩澤 正君 

☆池亀武士ガバナー補佐ご挨拶 ☆会長挨拶 ☆幹事報告  ☆委員会報告 次年度親睦委員会 他 

☆卓話：大森竜朗様 （神奈川電設㈱情報通信部技術一課課長）・尾形哲志様 （シャープアメニティーシステム(株)） 

RI 2780      茅ヶ崎ロータリークラブ週報  

                      

第 51 代会長 河本啓伸 
第 51 代幹事 横山宏実 

1960   8  10 

2011 年 6 月 16 日（木） 第２４８９例会 天候：曇り 司会：出口敬純副幹事 No. 45 

＝本日の例会行事＝ 

年 月 日創立 

地区 

地域を育み、大陸をつなぐ 

創立５０周年を祝おう 2010～2011 年度 

◎ゲスト・ビジター紹介 

大森竜朗様（神奈川電設(株)）尾形哲志様（シャープ

アメニティーシステム(株)）池亀武士様（第４グルー

プガバナー補佐・茅ヶ崎中央ＲＣ）椎谷敏之様（寒川

ＲＣ）劉 艶明さん（米山奨学生） 

◎幹事報告 

◇ガバナー事務所より   

＊「会員増強及び拡大月間」（８月）卓話について 申込締

切：７/１(金) 

＊ロータリー財団地域セミナー（Zone１．２．３）プログラムと

参加者名簿 

◇台北西北区扶輪社より  ２０１１-１２年度主要理事の役

割分担リスト 会長：陳斌超（Butterfly） 会長エレクト：王田

中（Ball） 幹事：陳志敏（Jarome）  国際奉仕委員長：廖鴻

達（Zip） 姉妹クラブ班長：蔡式邦（Peter） 副班長：江鵬飛

(Lathe) 林啓時（Casey） 

◇ハイライトよねやま 135 ◇ＡＭＤＡメールマガジンＡＭ

ＤＡ速報-東日本大震災・復興支援活動 21 ◇タウンニュ

ース 

◎例会変更 

☆寒 川     ６/２７(月) １８：００点鐘 参集殿 （退会会

員送別会及び新会員歓迎会） 

          ７/１１(月) １８：００点鐘 飯山温泉「元湯旅

館」 ﾋﾞｼﾞﾀｰ費：10,000 円（直前会長幹事慰労会） 

          ７/１８(月) 休会（祝日のため） 

☆茅ヶ崎湘南 ６/２９(水) １８：３０点鐘 「茅ヶ崎館」 ﾋﾞｼﾞﾀ

ｰ費：5,000 円 

         ＊６月～９月の間、クールビズ期間とします。 

☆茅ヶ崎中央  ６/２４(金) １８：３０点鐘 「茅ヶ崎館」 （最

終例会） 

◎会報着 秦野中 

◎委員会報告 

次年度親睦委員会［山本会員］：例会後、委員会を開催致

しますので、委員の方はお残り下さい。 

社会奉仕プロジェクト委員長・米山奨学事業担当［加茂

会員］：６／２１の仙台ＲＣ訪問について、劉艶明さんに

よる中国語基礎講座実演予告 

 

左）池亀武士ガバナー補佐 中）中国語講座を開いてくれた劉艶明

さん 右）米山功労者表彰の岩澤正会員 

中国語「あいさつ言葉」 
こんにちは：你好 おはよう：你早 こんばんは：晩上好 
はじめまして：初次見面 さようなら：再見 ありがとう：謝謝 
またあとで：回頭見 どういたしまして：不用謝／不客气 

今後の台湾訪問などの際に生かしたいと思います。劉さん、謝謝 

ゲストスピーカーの大森竜朗様と尾形哲志様 

卓話は当クラブホームページからお聴きになることが可能です 



 
 
◎出席報告  池上 實会員 

日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 
６／１６ ２４８９ ３４ ３３ ２７ ２ ４ ８７．８８％  

６／２ ２４８７ ３４ ３２ ２５ ４＋０ ３ ９０．６３％ ９０．６３％ 

 
◎スマイル報告 杉本行廣会員 

池亀武士様（茅ヶ崎中央ＲＣ第４Ｇガバナー補佐） 皆

様こんにちは。河本会長・横山幹事・ＩＭ実行委員長小

林様、会員の皆様、今年度も残り僅かとなりました。一

年間こうしてガバナー補佐を務めることが出来ましたの

は皆様のご協力があったからだと思います。本当に一年

間有難うございます。貴クラブの今後の発展をお祈り致

します。 
椎谷敏之様（寒川ＲＣ）こんにちは。お世話になります。 
大森久巳男君 ガバナー補佐・池亀武士様、米山奨学生・

劉艶明様、ようこそいらっしゃいました。本日は我が社

から多数参加させていただきました。ありがとうござい

ます。 
伊藤留治君 大森さん・尾形さん、スピーチ期待してい

ます。池亀さん、椎谷さん、劉さんようこそ。 
平井 茂君 大森さんのご子息さん、卓話ご苦労様です。

池亀ガバナー補佐ようこそ。一年間ご苦労様でした。 
加藤 寛君 ①台北西北クラブのハイライン様よりライ

チをいただきました。②昨日、台湾大愛テレビの取材で

防災対策課等をまわりました。 
出口敬純君 池亀ガバナー補佐、寒川ＲＣの椎谷さん、

そして劉さんようこそ！大森さん・尾形さん、卓話よろ

しくお願いします。 
古性武志君 ゲスト・ビジターの皆様ようこそいらっし

ゃいませ。大森様・尾形様、卓話楽しみにしております。 
池上 實君 岩澤さん、お元気で久し振り。例会出席大

変嬉しいです。 
岩澤 正君 しばらく欠席を重ね、御免なさい。 
加茂正司君 池亀ガバナー補佐、寒川の椎谷さん、よう

こそいらっしゃいました。 
河本啓伸君＆横山宏実君 池亀ガバナー補佐ようこそ。

一年間お世話になりました。今日はおそろいのネクタイ

をしてきました。大森竜朗様・尾形哲志様、卓話を楽し

みにしております。劉さんようこそ。お勉強頑張ってね。 
菅野 清君 お客様ようこそいらっしゃいました。劉さ

んの笑顔でいつも元気づけられます。 
粂 仁夫君 お客様いらっしゃいませ。卓話楽しみです。 
小林 亨君 お客様ようこそ！特に池亀ガバナー補佐、

ＩＭの時にはお世話になりました。今後ともよろしくお

願い致します。 
成田栄二君 加藤さん、先月の「未来の夢計画」説明会

ではご協力いただき、有難うございました。大森さん、

社会奉仕フォーラムではお話聞けませんでしたが、今日

はご子息の話、聴かせていただきます。池亀ガバナー補

佐ようこそ！ 
小澤耕一君 池亀ＤＧＡようこそ！大勢のお客様ようこ

そ！ 
程島利通君 ゲストの大森様ようこそ。池亀武士様、一

年間ご苦労様です。 

下里洋一君 大森様・尾形様、ようこそ。池亀ガバナー補

佐、お疲れ様でした。劉さん、いらっしゃい。椎谷さん、

久しぶりです。 
山本幸一君 明日、骨折の補強で入れていたチタンの板を

取る手術をします。今月一杯はおとなしくして、来月から

はゴルフも完全復帰する予定です。よろしくお願いしま

す。 
和田幸男君 ゲストスピーカーの大森さん・尾形さん、よ

ろしくお願いします。池亀ガバナー補佐、寒川ＲＣの椎谷

さん、劉艶明さんようこそ。 
杉本行廣君 池亀ガバナー補佐、一年間お役目ご苦労様で

した。岩澤さん、無事出席されて喜ばしい限りです。御来

会の皆様方ようこそ。 
［本日 23 件、35,000 円です］ 
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６月１６日に開催された俳句同好会句会の作品のご紹介です 

卓話者：大森竜朗様（神奈川電設(株)） 

尾形哲志様（シャープアメニティーシステム(株)） 

～太陽光発電について～ 

【卓話概要】 

＜大森様＞弊社・神奈川電設では５年前から太陽光販売シ

ステムというものを扱うことになりましたが、先代・先々

代からのノウハウを生かして、工事屋としての販売方法を

目指しています。太陽光発電に限らず、環境にいいことに

取り組んでいきたいと考えています。 
＜尾形様＞太陽光発電によって作られた電気は現在 1kWh
につき 42 円で買い取ってくれることになっていて、これは

電力会社から買う金額が約 23 円なのに対して倍近いこと

になります。そのため、10 分につき３～４件の補助金申請

書が全国より届いています。菅総理がＧ８で 2020 年代に

は１千万戸を太陽光発電に、と言っていましたが、新築の

家なら 10 年で元手を回収できる計算になります。 


